

L' Islam est la deuxième religion la plus grande en Suisse

▪ En 1990, la population musulmane était de 152.200, soit 2,2% de la population de la Suisse. C'est une évolution surprenante pour ceux qui savent qu'au début des années soixante, il y avait moins de 20.000 Musulmans qui vivaient en Suisse. Aujourd'hui l' Islam est la deuxième religion en Suisse, après le Christianisme.

Selon les derniers chiffres donnés par diverses associations islamiques ou des organisations, le nombre des Musulmans qui vivent dans le pays est aujourd'hui d'environ 200.000 à 250.000. En d'autres termes, l' Islam représente 2,8 à 3,5% de la population sédentaire de la Suisse.

La population musulmane se propage dans toute la Suisse. 73% des Musulmans vivent dans les centres urbains. Considérant qu'il y a vingt ans, il n'y avait que trois mosquées en Suisse (deux à Genève et une à Zurich), il y'en a maintenant presque 90.

Ce développement en Suisse est bien sûr très plaisant, ainsi que la population musulmane croissante dans divers pays du monde. Comme Allah nous le promet dans le Coran, les valeurs morales de l' Islam domineront bientôt dans le monde entier et, incha Allah, tout le monde verra bien l'abondance, la beauté et le bonheur que l' Islam apporte au monde.

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/lislam-est-la-deuxieme-religion-la-plus-grande-en-suisse>